
 

 

Gabinete do Vereador GILMAR SANTOS 

Praça Santos Dumont, S/N - Centro, TEL: (087) 3862-9273 FAX (087) 3861.4260, Petrolina-PE/CEP 56.304-200 

Internet : www.camarapetrolina..pe.gov.br – E-mail: camarapetrolina@uol.com.br 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE PETROLINA 

Casa Vereador Plínio Amorim 

Pernambuco   

 

 

REQUERIMENTO Nº  036 / 21 

O Vereador GILMAR DOS SANTOS PEREIRA que abaixo subscreve, requer à Mesa 

Diretora após cumpridas as formalidades regimentais e ouvido o Plenário, que seja solicitado 

aos Excelentíssimos Senhores: Senador Humberto Costa, Senador Fernando Bezerra 

Coelho, Deputado Federal Fernando Bezerra Coelho Filho, Deputado Estadual Antônio 

Coelho para que se posicionem sobre os cortes em investimentos em saúde e educação 

promovidos no últimos dois anos pelo Governo Federal, e que ainda forneçam informações 

concretas a cerca do plano nacional de vacinação, em especial sobre quais são as reais 

perspectivas a cerca do quantitativo de vacinas que devem chegar ao Brasil. 

 Justificativa: 

 O Brasil vem enfrentando um cenário muito difícil: crise sanitária, crise política e crise 

financeira se somam e colocam uma grande parcela da população brasileira em uma situação 

de grande vulnerabilidade. 

 Todo o cenário de instabilidade exige um cuidado ainda maior com o povo brasileiro, 

infelizmente essa não é a realidade que temos enfrentado. E é diante desse grave desrespeito 

que pedimos que representantes do povo pernambucano e petrolinense se posicionem a 

respeito de tão importantes pautas que dialogam tá diretamente na vida cotidiana do povo. 

 Compreendemos que as posições políticas existem e sempre existiram, porém estas não 

podem se tornar um fator definidor e impeditivo para que somemos esforços no sentido de 

trabalharmos em prol do povo que nos elegeu. 

 Desde o início da vacinação os brasileiros tem assistido uma grande confusão no que 

diz respeito ao plano nacional de vacinação, e mesmo após decorrido um mês do início da 

vacinação ainda existem diversas informações contraditórias, em especial no que diz respeito 

ao quantitativo de imunizantes que devem chegar ao país. 

 Diante de tantas dúvidas e da necessidade do esclarecimento destas solicitamos que os 

referidos parlamentares possam buscar e apresentar elementos que busquem trazer 

informações corretas a cerca dessa questão para a população petrolinense. 

 

Sala das Sessões, 23 de fevereiro de 2021. 
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